

03.08.2010 - Kölner Kulturklügel

Mülheim / Köln - Gestern war ein interessantes Interview im Radio. Thomas Bönig, viele Jahre als Reiseleiter unterwegs, hat in Köln den Verein Kulturklügel gegründet. Vereinszweck ist die Führung durch fremde Kulturen in der eigenen Stadt. Im Angebot sind Besuche im afrikanischen oder indischen Köln. Besuchen Sie Köln à la Turca oder das Köln der Zigeuner.

Vielleicht ist Bönig nur etwas reisemüde und ein geschickter Vermarkter der eigenen Idee. Aber er vertritt glaubhaft die Meinung, man könne sich durch die Reise zu fremden Kulturen in der eigenen Stadt längere Reisen sparen. Diese Vorstellung finde ich spannend. Wobei es sicher darauf ankommt, was man auf Reisen sucht. Es gibt Dinge, die kann man nicht mitnehmen.

So haben wir auf einer Schottlandreise gerne das eine oder andere Gläschen schottischen Whisky getrunken. Wieder zuhause angekommen, haben wir uns genau dieselbe Marke in den Schrank gestellt. Wir haben uns ehrlich bemüht, aber die Flasche ist nie leer geworden. In der Kölner Luft wurde aus dem leckeren Whisky einfach nur ordinärer Fusel. (rb/MF)



Weiterführende Links

[Kulturklügel e.V.](http://www.kulturkluegel.de/)

Weiterführende Links

Kulturklügel e.V.: <http://www.kulturkluegel.de/>